

Werneuchener Herzensprojekte

Mitarbeiter wählen sozial engagierte Vereine für Jahresspende aus



Spenden bereitet Freude: Henry Raupacht und Dayana Albrecht von der Kita „Murmeltiere“, FensterART-Geschäftsführerin Kathrin Claus und Ute Löbel von Kristallblümchen (v.l.)

Foto: privat

Werneuchen. Mit zwei Spenden in Höhe von jeweils 500 Euro hat das Werneuchener Unternehmen FensterART Vereine aus der Region unterstützt. Das Geld ging an den Verein Kristallblümchen sowie die Kita Murmeltiere.

Hintergrund des „Herzensprojektes“ ist eine Mitarbeiterbefragung. Dabei wurde deutlich, dass viele Mitarbeiter den Wunsch haben, mit ihrer Arbeit einen sozialen Beitrag zu leisten. Die Mitarbeiter wurden gebeten, Vereine oder soziale Projekte vorzuschlagen. Da es bei der Abstimmung einen Gleichstand gab, wurden die sonst gespendeten 1000 Euro diesmal aufgeteilt.

Ziel des Vereins „Kristallblümchen“ aus Petershagen ist es unter anderem, behindertengerechte Wohnformen für

schwerstpflegebedürftige Kinder zu fördern. Es geht zudem um die Finanzierung von Therapien, welche durch andere Kostenträger nicht erstattet werden. Froh ist der Verein natürlich über weitere Unterstützer, die mitarbeiten oder sich finanziell und materiell engagieren wollen.

Der Bernauer Verein „Kita Murmeltiere“ vertritt die Interessen der Kinder, organisiert Veranstaltungen, Reisen, Ausflüge, (Nacht-)Wanderungen, Feste, Kita-Übernachtungen und vieles mehr. Es gibt viele Dinge, die organisiert werden müssen und eine Menge Rechnungen, die zu begleichen sind. Momentan werden für den Außenbereich neue Spielgeräte benötigt.

FRIEDRIKE WINKLER
Werneuchen